RUTA QUE SEGUIRA SEÑORA CARTER. Nueva York, mayo. El mapa señala el recorrido latinoamericano y caribeño que realizará la señora Rosalynn Carter, esposa del Presidente de

Hoy se Inaugura Reunión del BID en Guatemala

GUATEMALA, mayo 29. (AP). La institución de desarrollo más importante de América Latina abre el lunes aquí su reunión anual, al término de uno de los mejores años desde que el Banco In-teramericano de Desarrollo (BID) inició sus operaciones en

Durante 1976, los créditos de desarrollo sobrepasaron por primera vez los diez mil millones

dólares. Estos fondos de desarrollo contribuyeron atraer otros treinta mil millones de dólares, la mayoría en fondos locales, destinados a acelerar el desarrollo de Latinoamérica.

Un préstamo de 59,5 millones de dólares concedido el año pasado a Honduras para un proyecto forestal elevó el monto de crédito de desarrollo a su nivel record desde el 1º de octubre de 1960.

Receso Económico Mundial Resisten Países L. A.

WASHINGTON, mayo 29. (UPI). América Latina resistió el impacto del reciente receso económico mundial sin sufrir serios quebrantos, gracias a la fortaleza lograda por su desarrollo económico.

Al explicar así la repercusión del fenómeno económico in-ternacional, especialmente en los industriales, el Banco nericano de Desarrollo Interamericano de Desarrollo (BID), apunta en su informe anual: "Ello es el resultado de la di

versificación de su estructura productiva, el mejoramiento en la composición de sus exportaciones y la ejecución de políticas económicas enderezada a en-frentar el desequilibrio interno y

El receso económico mundial. q' comenzó a gestarse años antes, aumentó rápidamente su ritmo con la crisis de los precios del petroleo a fines de 1973 y alcanzó su

-Favor pase a la Pág. 80.

Zapatero Remendón Puede Convertirse en Millonario

CARACAS, mayo 29 (UPI humilde obrero, que hasta hace poco se ganaba la vida como zapa-tero remendón, comenzó hoy a dar los primeros pasos concretos que podrían convertirlo en uno de los millonarios más importantes de Venezuela.

Sigo siendo un hombre humilde y la riqueza no podrá hacerme cambiar", dijo a los periodistas Felipe Augusto Cavote, de 48 años, poco después que un Juez sentenció que eran de su propiedad extensas zonas aledañas a Caracas.

El abogado que lo asesoró, René

Buroz Arismendi, dijo que no se ha hecho una evaluación de los terrenos, pero en su conjunto po-drían tener un costo de poco más de 200 millones de dólares.

Buroz Arismendi, un abogado Buroz Arismendi, un abogado especializado en Derecho Penal, dijo también que un pequeño ejercito de ingenieros, topógrafos, economistas y cartógrafos están trabajando en la delimitación de

las tierras. En realidad no se ha mensurado la extensión de las tierras, pero

-Favor pase a la Pág. 64

Oposición en Israel a que Moshe Dayan Sea Canciller

TEL AVIV, mayo 29 (AP). El Primer Ministro electo, Menahem Begin, dejó hoy en suspenso la designación de Moshe Dayan como Ministro de Relaciones Exteriores en la esperanza de apaciguar a sus aliados políticos, ofendidos porque no los consultó antes de su decisión.

Begin aceptó una fórmula de transacción elaborada por la facción liberal de su Bloque Likud, que lo deja en libertad de volver a escoger a Dayan ante el comité ejecutivo del Likud, cuando em-piece oficialmente a constituir su Gabinete en los próximos días.

"En efecto, la designación de Dayan ha sido aplazada", dijo el vocero del Likud, Eliahu Ben-Elissar, al finalizar la reunión del comité ejecutivo para analizar la designación de Dayar. decisión de Begin.
"Dayan continúa siendo el elegi-

do personal de Begin", dijo Ben Elissar.

La decisión significa que Dayan podría aún ser nombrado Canciller pero sólo después que concluyan las negociaciones entre el Likud y sus potenciales socios en la coalición.

Mientras se trataba la cuestión, manifestante encabezados por ex-combatientes, cuyas protestas indirectamente obligaron a renuciar a Dayan hace tres años, y deudos de soldados muertos en la querra de 1972 se reprierro frente guerra de 1973 se reunieron frente a la sede del Likud para exigir que se anula la designación de Dayan, al que acusan de mal desempeño durante ese conflicto, cuando era Ministro de Defensa.

Ben-Elissar Mientras versaba con los reporteros, frente a la casa de Begin, donde se reunieron los dirigentes del Likud, una muchedumbre de adversarios v partidarios de Dayan discutían

acaloradamente.
Un cartel que portaba un partidario del ex-Ministro de Defensa
rezaha "Al lado de Dayan hasta
(el Presidente norteamericano
Jimmy) Carter resultaría pe-Jimmy) queño".

Dayan dijo por su parte en una entrevista telefónica con The Associated Press: "No me quejo" de la resolución del Likud. Pre-viamente había expresado que si su designación era retirada lo tomaría "sin resentimiento". Begin, de 63 años, abandinó hoy

el hospital en el que pasó seis días recuperándose de una pericarditis, secuela de un ataque cardíaco que sufrió en marzo pasado. Inme-diatamente se abocó a conversaciones con sus correligionarios del Likud con miras a superar la crisis creada por su designación de Dayan.

Al tiempo que abandonaba el hospital, Begin fue invitado por el Presidente del Estado, Ephraim Katzir, para analizar mañana la formación de gubernamental.

Continúan las Negociaciones con Terroristas en Holanda

ASSEN (HOLANDA) mayo 29 ASSEN (HOLANDA) mayo 29 (UPI). Las autoridades prosiguieron hoy negociando en torno a las "inciertas" demandas de los terroristas moluqueños, mientras desde los púlpitos sacerdotes católicos y ministros protestantes trataban de evitar que el doble secuestro que se ha cualquagado por una semana y que rolongado por una semana y que prolongato por una semana y que aún mantiene a unos 60 rehenes, produzca violentas represalias contra la comunidad moluqueña. "Si no saben dónde quieren ir, nunca encontrarán a nadie que los lleve", declaró el vice-Ministro de

lleve", declaró el vice-Ministro de Justicia, Hendrik Zeevalking, al referirse a los sondeos que han hecho los negociadores sobre las demandas de los terroristas de un avión para "sacarlos del país". Agregó que existe " gran in-certidumbre" en cuanto al destino elegido por los extremistas, que

retienen a 56 personas cautivas en un tren y a acuatro pro-

En los servicios religiosos de hoy sacerdotes católicos y ministros protestantes trataron de persuadir protestantes trataron de persuadir a los feligreses de no permitir que su "comprensible aversion se transforme en un estallido de violencia contra los 35,000 sudmoluqueños que viven en Holanda.

En La Haya, en una febril sesión de Gabinete que duró toda la noche, el gobierno discutió cómo evitar una reacción vilenta y que actitud tomar respecto a las relaciones entre Holanda y las Islas Molucas, una vez que termine la crisis inmediata. Zeevalking dijo que el hecho de

que el Gobierno haya pedido a los extremistas que definieran el lugar de destino, no significa que está dispuesto a permitirlos abandonar el país, sino que tiene por objeto canalizar las negociaciones sobre

-Favor pase a la Pág. 80.



SECUESTRA A SU FAMILIA. Detroit, mayo 29. Un individuo identificado como Ernie Taylor, de Chicago, con un revólver en su mano izquierda y una escopeta recortada sale de la casa de su esposa, de la cual se había separado, con ella y con sus hijos como rehenes. Taylor fue perseguido por la policia y fue alcanzado poco después por un disparo que le causó la muerte.

(1) 新版 2015年 (1) 1400 प्रकार क्रांच की व अवस्था रहा

El Presidente del BID, Antonio

-Favor pase a la Pág. 51.

MADRID, mayo 29. (UPI). El MADRID, mayo 29, (UPI). El Principe Felipe, de nueve años, heredero del trono español y primogénito del Rey Juan Carlos, ingresó hoy en las filas del ejército como soldado honorario.

El monarca, acompañado por su

además el año fue importante para

Hijo del Rey Juan

Carlos Ingresa

al Ejército